
AK Fairer Handel 

Treffen vom 07.10.2020 

anwesend: A. Lütteke, P. Wulf, C. Pulte, B. Kühr, W. Hütte, B. Denz, L. Schneider, H. Stenz, M. Lütteke, 

C. Ortmann, Ch. Pulte, I. Schulte, L. Springob, U. Keimer, M. Terschlüsen, Th. Wurm  

Top 1 Nachlese 

Frau Lütteke zeigte eine Bildschirmpräsentation mit Fotos von der Fairen Woche. Die Aktionen mit 

dem Künstler Sami Geberemariam, den Kindern und in den Schulen war ein voller Erfolg und fand 

große Resonanz in den Medien. 

Top 2 Ausblick 

Drolshagen hat mit einer Feierstunde die Zertifizierung zur Fairtrade-Stadt gefeiert. Auch Wenden 

wurde ausgezeichnet, so dass jetzt die Fairtraderegion BiggeLAND erarbeitet werden kann. Das 

Regiononalmanagement wird über das Büro PLANINVENT eine entsprechende Steuerungsgruppe mit 

Vertretern der 4 beteiligten Kommunen bilden.  

Bis zum 25. November muss außerdem der Antrag auf Titelerneuerung für Attendorn gestellt 

werden. 

Top 3 Steuerungsgruppe 

Die Steuerungsgruppe soll neu formiert werden. Dazu treffen sich am 10.11. die eingeladenen 

„Mitmacher“ im Rathaus.  

Top 4 Hansetag 

Im September 2022 richtet Attendorn den Westfälischen Hansetag aus. Dazu werden Vertreter der 

Verwaltung das Treffen der „Fairen Hanse“ besuchen. Die dort gewonnenen Anregungen sollen auch 

in Attendorn umgesetzt werden. Fairness soll als Querschnittsaufgabe bei der Planung (auch vor Ort) 

begriffen werden, so der Bürgermeister bei einem Treffen mit Vertreter *innen des AK Fairer Handel. 

Top 5 Faires Attendorn-T-Shirt 

Bis zum Hansetag sollen T-Shirts mit einem Attendorn-Motiv bedruckt werden. Es ist geplant im 

Rivius-Gymnasium einen Schülerwettbewerb für das schönste Motiv auszuschreiben. 

Top 6 Nächstes Treffen 

Wegen Corona werden die nächsten Treffen weiterhin am 1. Mittwoch eines Monats um 18.30 Uhr 

im Bernadinum stattfinden.                 *Anmerkung: Das Treffen im November fällt coronabedingt aus.  

Top 7 Organisatorisches 

 Es wurden Einzelheiten den Weltladen betreffend besprochen. 

 Der Eine Welt e.V. wird seine Generalversammlung im November im Kino JAC abhalten. 

Top 8 Info 

Frau Lütteke zeigte einen kurzen Film von Fairtrade zum Thema Textilstandards.  

 

Gez. Theresia Wurm  


